

読者のみなさんでつくる

みんなの 広場

「身近な出来事やイラスト」
「テーマトーク」募集中!

eフレンズに挑戦

eフレンズに挑戦し、コープの注文をスマホでできるようになりました。メモをとらなくてもスマホを見れば分かるし、合計金額も分かるので、便利です。何でも挑戦するまでに時間がかかる私ですが、できることが増えるのは楽しい!

加賀市 ひまわり婆ちゃん

登下校の見守り活動

町内の子どもさんたちの登下校の見守りを始めて4か月目に入りました。だんだん顔も覚え、「おはようございま〜す」と元気にあいさつする姿を見て、私も元気を貰っています。朝が待ち遠しく、いそいそと出かけています。

津幡町 ドラちゃん

冷凍魚に助けられ

娘の子育てに追われ、なかなか凝った料理ができなくなっているの、生協の冷凍食品にはいつも助けられています。海育ちでお魚を食べないとやってられないので、ついつい魚ばかり頼んでしまいます。

金沢市 こん



七尾市 ミルクキャラメル(9歳)

表紙にほっこり

12月号からページの向きが変わり、びっくりしました。表紙も色とりどりのドーナツですごくかわいかったです。子どもたちも嬉しそうに眺めていました。仕事が立て込み、クリスマスなのが頭になかったのですが、表紙を見て、おかげで気持ちがほっこりし、そろそろ用意したいな〜と思いました。

七尾市 あんぱんまん



かほく市 コッコ

わが家のお風呂当番

わが家の1歳7カ月の娘は、毎日のお風呂当番です。お湯張りのボタンを押して、水を流す栓を閉める。そして、パパに「でちたよ〜」と報告するまでが一連の流れです。「ちゃぷちゃぷいく」。お湯が張り終わるまで待てない、わが家のお風呂当番です。

七尾市 おはな

5歳の風紀委員?

5歳になった孫娘は、2歳の双子が悪いことをしたとき、必ず私に言ってきます。風紀委員のようで、「ありがとう。教えてくれて助かるわ!」と言うと、とても誇らしげにしています。お友だちに嫌われないか心配です。

金沢市 まさちゃん

テーマトーク 今月は チョコレートの 思い出

包み紙も宝物

今では袋買いのできるチョコレートですが、子どもの頃はまだ少しぜいたく品で、お小遣いでは買えませんでした。お土産や誕生日に貰う特別な日のチョコレート。金や銀の紙の上に包装されていたすてきな包み紙。お花や風景、かわいい動物の絵がとてもきれいで、チョコレートを食べ終わった後もその包み紙を1枚1枚丁寧に箱に入れて、宝物にしては眺めていました。ときどき匂いもクンクンしたりして(笑)。昭和の懐かしい思い出です。

中能登町 じゅりまま

ペットをしのんで

チョコレートといえばバレンタインデー。その日は、愛犬ピーチの命日です。13年の生涯を終えたその瞬間を忘れることはありません。私に命が何かを教えてくださいました。その後、犬や猫を何匹も見送りましたが、バレンタインデーは家族でチョコレートを味わいつつ、動物をしのぶ会を開いています。

金沢市 まゆまゆこ

年2回の特別なお菓子

私は胃腸の弱い子どもだったので、チョコレートは普段は食べさせてもらえませんでした。ただ、年に2回、小学校の遠足のおやつとして買うことは親が見逃してくれたので、とても楽しみでした。今でもチョコレートは私にとっては特別なお菓子です。

金沢市 さくらぶんちょう

独り占め

長男が小学生の頃、誰かのお土産にどでかい板チョコをいただきました。「みんなで分けて食べるんだよ」と言ったのに、独り占めして食べて、ツウーっと鼻血が。本当にチョコレートを食べすぎると鼻血が出るんやーと納得しました(笑)。

能登町 おじゃま

初めてのチョコ作り

小学生の頃、友だちの男の子にチョコをあげようと思い、板チョコを刻んで湯せんに。そこまでは良かったのですが、当時はお菓子作りについて何の知識もなく、水がないと柔らかくならないのでは?と水を追加。できあがったチョコはカチコチで、渡した男の子には「キャンディ?」と首をかしげられました。今ならおいしく作れるのにな。

津幡町 ララ



金沢市 ゆっきーな

次回のテーマトークのお題は
つい見栄を張ってしまうこと



息子たちの進路

書き人 S・H

わが家は、大学1年生の長男と高校生1年生の次男がいます。

長男は第1志望の大学には入学できなかったけれど、憧れの国立大学へ現役合格し、他県で楽しいキャンパスライフを過ごしているようです。

次男は不登校を経験しながらも、第1志望の高校に合格でき、今は楽しく通っています。将来、すでにいきたい大学も決まっています。

2人とも弓道部に所属し、共通点があります。つと続けられる個人競技で良かったです。

昨今の今頃は、2人とも受験生で新型コロナウイルス感染症のこともありいろいろと大変でしたが、それを乗り越えたい今は、本当に幸せを実感しています。金銭的には決して余裕はないけれど、家族みんな健康に過ごせていることに感謝しています。

数年後には長男の就活、次男の大学受験がありますが、息子たちの可能性を信じて応援したいと思います。私も今を精一杯生きます!!

くみかつレポーターによる活動報告



石川東地域協議会

「迎春商品マストバイ5選! 私のオススメこっそり教えます」



動画配信

石川東地域協議会のバナナです!今回はなんと!初めてのYouTube企画にチャレンジ!動画ではメンバーが厳選したオススメ商品5選をランキング形式でご紹介★

開催日 11月29日(月)~12月5日(日) 参加者 54名

南加賀地域協議会

「減塩座談会」



Zoom開催

南加賀くみかつレポーターのトコトコです。当日はたくさんの意見を交換し合い交流しました。減塩方法についてのお悩みや疑問、気を付けていることをお話しし、たくさんの気づきが生まれました。

開催日 10月29日(金) 参加者 16名

地域協議会行事の報告
「くみかつブログ」はコチラ

